



マーガレットの植え付けを体験

10/25 フラワーパーク浦島

花と浦島イベント実行委員会が主催する花植え体験に、松崎小学校3年生20人が参加し、マーガレットの苗を植え付けました。子どもたちは植え方を教わりながら、等間隔に並べられた苗を丁寧に植えていきました。今回植えた花は、5月中旬に見頃を迎えます。植え付け後には、きれいに咲いたコスモスを摘み取り、お土産に持ち帰りました。



▲摘み取ったコスモスを手に全員集合

YKK AP株式会社からの寄付

10/24 三豊市役所



YKK AP 株式会社から、企業版ふるさと納税として「宝山湖ボールパーク夢いっぱいプロジェクト」に活用してほしいと寄付をいただきました。宮原弘樹執行役員住宅本部西日本統括支社長は「事業活動を通して幸せな社会を作ることを目指す中で、我が社の製造所などがある地域に恩返しをしたいという思いから寄付にいたった。有効に活用してほしい」とご賛同いただきました。

初開催！手しごと市 in 本山寺

10/23 本山寺



本山寺で手しごと市が開催されました。会場には三豊や観音寺など地元の飲食店やハンドメイドショップなど多種多様な事業者31店舗が集まりました。天候にも恵まれ、訪れた多くの人がいり物やワークショップを楽しみました。

三豊ドリームカーフェスタ2022 スーパーカーが今年も夢を乗せて やってきた！

11/13 ゆめタウン三豊

今年で9回目を迎えた三豊ドリームカーフェスタには、フェラーリやポルシェ、ランボルギーニなど約90台ものスーパーカーが一度に集結。開会式後には、市内外の観光名所などを巡り、沿道の人を魅了しました。



日頃から防災意識を高めよう

11/6 詫間小学校

3年ぶりに「たくま防災フェスタ2022」および「三豊市地震災害対処訓練」を詫間小学校で開催しました。約300人が参加し、避難訓練や防災に関するさまざまな体験を行いました。シェイクアウトに参加者全員で行った後、起震車体験や水を使用した消火器での消火体験を行い、いつ起こってもおかしくない地震災害に備え、地域の皆さんで防災意識を高めました。



▲避難所内の簡易仕切りとベッドの設置を体験



▲外国人技能実習生も参加



▲詫間幼稚園・保育所の5歳児が元気に防災パレード

みとよHOT ほっとNEWS

ほっとニュースは
市ホームページでも

自分らしく生きるために

11/7 三野津中学校



三野津中学校の2年生84人を対象に、キャリア教育*として起業家や農業者、料理人など全13業種で働く人々を招き、さまざまなキャリアストーリーの講演が行われました。生徒たちは、自己理解を深めながら自らが望む生き方を考える貴重な時間となりました。

*キャリア教育とは…社会的・職業的自立に必要な基盤となる能力や態度の育成を通して、自分らしい生き方の実現を促す教育

いのちの大切さを学ぼう

10/20 比地小学校

比地小学校の全校生徒146人が、動物から「いのちの大切さ」を学びました。高瀬町にある、あおい動物病院から獣医師の小野聡弓さんを講師に迎え、動物を通していのちの大切さやペットを飼育することの大変さを教わりました。



▲聴診器で犬の心臓の音を聞いてみよう

和光中学校音楽祭2022

10/22 和光中学校

テーマ「ベストパフォーマンス・最高の成果」のもと、和光中学校で音楽祭が開催されました。3部構成の1部は学年の壁がない和光中学校の良さを生かした3学年混合チームで競う生徒合唱、2部は吹奏楽部の演奏、3部ではラブ音楽ワード奏者の常味裕司さんとダブルブッカ奏者の永田充さんによる演奏が披露されました。心に響く歌声や演奏に、生徒や保護者たちは聞き入っていました。



▲全校生徒による「栄光の架橋」の合唱



▲(左から)常味裕司さん、永田充さん

おめでとうございます



全国花のまちづくりコンクールで 国土交通大臣賞を受賞！

11/11 三豊市役所

高島孝子さん、直宏さん、千鶴さんが詫間町の志々島で作る花畑が、第32回全国花のまちづくりコンクール個人部門で国土交通大臣賞を受賞しました。高嶋さんの花畑は「天空の花畑」と呼ばれ、見頃の3~5月には瀬戸内海と花畑と一緒に眺めることができる絶景スポットになります。